
Учитель музыки - 
это до сих пор звучит

У каждого народа имеется свой 
любимый музыкальный инструмент. 
На Руси им кроме балалайки стал баян. 
Хотя сейчас его не очень любит новое 
поколение, да и информации о его ис
тории не так уж много. А  он, кстати,

носит гордое имя легендарного ска
зителя Руси Киевской!

Богатство выразительных воз
можностей, технических приемов, 
наличие большого звуковысотного 
диапазона позволяют исполнять на 

баяне как классичес
кую, так и современ
ную музыку для фор
тепиано, скрипки, 
различных ансамб
лей и даже оркест
ров. А главное - ис
полнение на баяне 
произведений Ф. Ку
перена, Ж. Ф. Рамо, 
А. Вивальди, В. А. Мо
царта, Ф. Шуберта и 
многих других компо
зиторов приобретает 
совершенно неповто
римые, оригинальные 
краски.

У нас в городе 
есть такой замеча
тельный преподава
тель баяна как Анд
реянова Татьяна Вя
чеславовна. Роди
лась она в городе 
Рудном. Когда ей 
было три месяца, ро
дители переехали в 
Лисаковск. Училась в 
школе №4 и парал
лельно в музыкаль
ной школе. Ее препо
давателем был Кали
нин Виктор Валенти

нович. Он знал, что из нее можно сде
лать хорошую баянистку, так как она 
была очень способной ученицей, и по
этому последние два года Виктор Ва
лентинович занимался с ней лично, за 
что она ему очень благодарна.

Затем Татьяна поступила в му
зыкальный колледж в Рудном и про
училась там четыре года. «Конеч
но, были сомнения, что я не поступ
лю, - говорит Татьяна, - но их было 
мало, поэтому о другой профессии 
не задумывалась». После колледжа 
сразу пошла работать в музыкаль
ную школу. Три года назад окончи
ла Костанайский социально-техни
ческий университет по специально
сти «Педагогика. Методика началь
ного образования».

Татьяна дважды ездила на об
ластной конкурс, но, к сожалению, 
никакого места не заняла, так как 
была очень большая конкуренция и 
сильные соперники. Но в 1986 году 
ее наградили дипломом за четвер
тое место.

Татьяна всегда занималась с же
ланием, да и училась хорошо. «Что
бы научиться играть на каком-либо 
инструменте, нужно приложить 
очень большие усилия, - говорит 
она. - Это очень большой труд».

В то время, когда Татьяна учи
лась, была напряженка с количе
ством классов. А  каждый день ты 
должен был отыграть 4-6 часов. Но 
так как все хотели заниматься нор
мально, то для этого частенько нуж
но было встать рано утром, прийти

гордо!
и занять класс. Не встал с петухами - 
пропустил день занятий!!!

Ей легко давалось обучение, и 
совсем не было трудностей.

- Мне нравилось и нравиться вы
ступать, я хорошо чувствую себя на 
сцене, хотя волнение присутствует 
всегда, а с годами все больш е и 
больше, - поделилась со мной Тать
яна Вячеславовна.

Учеников у Татьяны девять. Вмес
те они ездят на конкурсы. Недавно вот 
побывали на региональном в Рудном 
на отделении «Баян-аккордеон».

- Работать по этой профессии 
мне нравится. Чтобы ребенок на
учился играть на инструменте, в пер
вую очередь нужно, чтобы он лю
бил музыку и имел желание. А  ос
тальное зависит от родителей. То 
есть они должны подтолкнуть и под
бодрить своего ребенка, настроить 
на результат.

«Прекрасно, когда человек вла
деет инструментом, даже если это 
на бытовом уровне. Каждый испол
нитель чувствует мелодию по-свое
му, поэтому когда разные лю ди иг
рают одно и то же произведение на 
одном и том же инструменте, оно 
будет звучать совершенно по -раз
ному. Когда я играю, я вклады ваю 
душу и свои эмоции. Для меня ра
дость, когда мои ученики такие »-<е, - 
говорит Татьяна Вячеславовна. - И 
мне очень хотелось бы всегда иметь 
таких хороших учеников!».
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